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1998～1999年度クラブロ標  `心 と心のふれあい  ″ (HEART TO HEART)

司会 SAA委 員会 大 松 誠 二 あります。

6 三 好君が先日帰国しました。

◎前年度会務報告 直前会長 吉 沢 洋 景

2 岡 山西南RC

3 人 権擁護委員

4 元 クラブ会員

◎会務報告

1 7月 29日地区rr_タ リー財団セミナー出席、他に、

日中ガバナー補佐、宮本分区幹事、伊藤ロータリー財

団委員長のメンバーが杉国会長と共に出席し詳しくは

伊藤ロータリー財団委員長より報告の予定。
~2 7月

14日地区会町会が行われ、杉国会長他、日中ガ
バナー補佐、宮本分区幹事が出席しました。議題は、

①ガバナー訪簡②お祝登録料③グアム地区大会④IA

・東分区会計監査役を当クラブ前年度会長に一任 される

件についてご承認いただきます。

◎会員退会式

O飯 島裕美氏挨拶

今まで本当に皆様にお世話になり、これから少しづつ

でも恩返しが出来るかなと思つていたのですが、私共

の勝手な昔からの夢が意外に早く実現いたしまして全

国を歩く事になり、出席やメークアップも不可能にな

つてしまいました。この様な事で皆様に迷惑を掛けて

はいけないので区切りを付け、退会の申し入れを致し

ました。

本当はロータリーを続けたいのですが、クラプの方で

事情さえ許せば帰ってこいと暖かいお言葉を頂きまし

たので、お言葉に甘えさせていただきました。とりあ

えず、しばらくいなくなるものですから、皆様の益々

のご健勝とご発展をお祈りし、これまでの経験を生か

しまして日々努力して参るつもりであります。叉、私

より限りなくポジティブな折りを込めてアポロ17号よ

り撮影して地球の写真パネルを受け取つて下さい。み

なさまどうもありがとうございました。

◎地区出向委員委嘱状伝達    会 長 杉 田 誠

O多 藤東A分 区ガバナー月信委員会委員 遠 藤立―

◎点鐘             会 長 杉 回 撤

◎ロータリーソング 『我等の生業』

ソングリーダー 吉 澤 洋 安

◎お客様紹介          会 長 杉 回 説
1 地 区世界社会奉仕委員長 (東京八王子RC)

会長 杉 口 競

須田 和 夫様

椎原 裕 二様

松日 昭 男様

飯島 裕 美様

会長 杉 国 競

年次大会等々でした。

◎幹事報告 幹事 佐 伯和庶
1 他 クラブ例会変更のお知 らせ、12月までの半期分 6

クラブ、調布むらさきRC、 日野RC、 多暮RC、 稲

妨RC、 東京西RCで す。変更 日程に付きましては、

事務局にお問い合わせ下さい。

2 東 京芝R C30周 年史、東京みなとR C10周 年史が発

刊 されました。

3 グ アム年次大会について。

申込み締切 7月 10日に続いて、追カロ締切 日を8月 15日

と致しま曳 たくさんのご参加をお待ち致しておりま抗

4 7月 30国アルカディア市ヶ谷にてインターアク ト年

次大会が行われます。

5 ロ ータリー通信を発行、当クラブの例会変更、新入

会員の住所、会員の事業所変更などがお知 らせ として



◎米山功労者表彰

○表彰者    絵 垣

田島米山奨学事業奉仕委員長

昭会員

◇委員会報告

◎出席報告/出 席委員会 委 員長

◎東京都子供人権専門委員人権擁産委員挨拶

松田 昭 夫様

ご紹介いただきました松田でございます。お話の前に

皆様の平素の社会浄化に対する御活嬢に敏意を表 しま

す。現在学校関係で色々な問題が子供達の間で発生 して

お ります。私たち 東 京都で人権専門擁護委員に47名が

命ぜ られ、啓発活動、相談活動、特に救済活動にも任務

に当たつてお ります.特 に啓発運動の一つに 「子供達の

人権に対するメッセージJを 発表する会が今年で5回 目

になりますが、東京都の小学校の4年 生から6年 生まで

の代表が30名ほど発表いたします。子供達がどの様な考

えを持つて現在生活 しているか、特に学校の中で様々な

行動をとらえれている子供達が学校を正 しい又楽 しいと

感 じ取れるような啓発をして行きたいとい う願いからこ

の問題をやってお ります。

村上 久

会員総数 出席義務者 出席者 出席率

5 1名 50名 3 9名 78 00覧

7/1 訂 正出席率   8980鴨

6/24 最 終訂正出席率 10000ヽ

・欠席者 長 容川切宏 伊 神 稔  伊 澤ケイ子

北村幸彦 中 山恒武 田 端 博  高 野範城

メークアップ

ロ中 賃  7/14多摩 RC 宮 本 誠  7/14多藤 RC

伊神 稔  7/9東 京山の手RC 7/14東 京世口容RC

大熊時夫 7/8東 京芝RC

◎ニヨニコBOX 親 建活動委員会 委 員  遠 藤二郎

杉田 議 会長 須 田様卓話ありがとうございます.

佐伯和慶幹事 須 田様本 日は有 り難 うございます。

津守弘範会員 松 田先生よろしくお願い します.

足立潤三郎会員 須 田和夫様卓話楽 しみにしています。

高橋正晴会員 入 会 させて頂きまして有 り難 うございま

した。 どうぞ宣 しくお願い致 します。

伊藤英也会員 ロ ータリー財団の寄付よろしくご協力お

願いまします。

口島真由美会員 つ ゆが早くあけるといいですネ.

大松誠二会員 暑 くなつた り涼 しくなった り、身体に気

を付けましょう。

大熊馬夫会員 初 めて受付をつ とめました.皆 様宜 しく

お願い致 します。

海野栄一会員 先 通のお茶代の残金ですし

遠藤二郎会員 遠 藤立一会員が禁煙宣言 しました。ガン

バンテ下さい。因みに私は過去三回成功

しま した。

本 日の合計 金 22,000円  (累 計 上34,500円)

主催   東 京法務局と子供の人権専門委員会

後援   多 磨市教育委員会

会場   バ ルテノン多摩

協賛として多摩市のロータリークラブと近郊のロータ

リークラブにご協力を願いたいと思い、本 日参 りました。
一つ宜 しくお願い申し上げます。

◎青少年奉仕委員委員長挨拶 藤本 吉 文

今年の方針は、明るく健全な未来社会を作る事が目的

ですので、これから子供達が健全に育っていかなければ

ならないと考えております。この度の 「子供の人権に対

するメッセージ」の発表を多摩グリーンロータリーク_

ブも側面から応援したいと思いまして、この場で会員の

皆様に募金の協力をお願いし57,960円集まりましたので

しかるべき手続きの上、杉国会長より贈らせていただき

まウ。

◎回―タリー財団委員会   委 員長 伊 藤 英 也

7月 9日 RC財 団のゼミに田中ガバナー橋佐、宮本分

区幹事、杉国会長と共に出席して参りました.内容は、

①R財 団のクレジットシステムについても

②R財 国の人道委員会について.

③奨学委員会について。等々の難 しい話を沢山聞いて

きたのでですが、よく飲み込めない部分も結構ありま

したが、その中の一部の資料を配付させて頂きました。

その他膨大な資料に付きましては、皆様の必要に応じ



ますのでお申し出下さい.尚 、11月までにお願い致
しますラ

金制度があ りますが、相手クラブの問題もあり、かなり

時間のかかる場合があるそ うです.

このあた りでご質問ございま したらどうぞと質疑応答

に入る.

Qt書 き損 じはがきの他にRI推 装の方法がありまし

たら教えてほしいのですが.

A」 具体的な方法 として日本ではあまり決まっている

事はない様です。他地区では切手を集めている所

もあるそ うです。

それでは皆様よろしくご協力お願い致 します.

◎会報委員会 委員長 福 島 達 也

本 日会報 と共に情報告知板の掲載願いを配付 させて頂

きましたので 皆 様のどの様な事でも、ぜひ情報をお

寄せ下さい。

◎穣業暮仕委員会     副 委員長 大 松 競 二

絆工房をデュエントにて例会後行います.

◎ゴルフ同好会

1 昨 年度の決算報告をご確認願います。

2 ナ マー研修強化合宿について,当 日の集合 くれぐ

れも遅れないようお願い致 します.

3 グ アム地区大会に於いて、ゴルフ同好会の方でプ

レイをしたい方はお申し出下さい=セ ッティング

させていただきます。但 しあま り人数が少ない場

合は無理ですのでご了承いただきます.

◎ 卓 話

『議字 計 算能力向上月間にちなんで』

地区世界社会奉仕委員 委 員長  須 田 和 夫様

皆様、今 日はただいまご紹介に預か りました人王子東

RCの 須口と申します。今年度地区の世界社会奉仕委員

長 という大役を仰せつかりましたが、皆様方のご協力を

得ながら一年間務めさせて頂きますのでよろしくお藤い

申し上げます.

世界社会奉仕委員会とい うのはロータリアンとしては

又ロータリークラブとして非常にや りがいのある碁仕活

動ではないかと思つてお ります。ただあまりにも大きす

ぎて一つのクラブ又単年度に目標が達成できない事業が

多いわけでございます。先 日地区協議会に於いて各委員

長の方々にどの様な活動をされているかお聞きしたとこ

ろ、 3ク ラブ位でした。その内訳は 1ク ラブでは地言撤

去に協力 してお り、これは世界的に、永遠に続 くのでは

と思われる事業です.さ らにもう一つのクラブでは、フ

ィリンピンの学校に教材を送っているクラブがあり さ

らにさらにも,一 つのクラブは 私 共のクラブできまり

が悪いのですが、人王子の子安神社の例会場で毎年 8月

15日に日本の伝統或る文化の一つである薪能を行い そ

こに人王子にある大学の留学生を招き(50程度)好評を得

てお ります。又それぞれの地区や世界規模ではポリオと

かバギオ基金、それに 日韓基金とかで学生の交流を行つ

てお りますぅ会員の皆様には大きな事業故漢然 とし実感

のない事の様に感 じられる事業ばか りでございます。そ

こで昨年のRI会 長が識学率の向上は貧困を直す一つの

手段であると言 う事で重要項 目とし実施 し今後2005年ま

で続けることになり、今年度は 7月 がその月間とい う事

で今週始めから各クラブの訪問を始めました。そ して評

しい資料は今月の 「ロータリーの友Jの 中に載っていま

すので良くお読みになつて下さいじ読み書きの出来ない

9億 の人達に援助する事業でポリオに次ぐ大きな事業で

ありますc皆 様には資金面で協力いただきたく昨年より

行つている書き損 じはがきの収拾を今年度も引き続き継

続いたしますので宣 しくお願い致 します。他に同額補助

員リレー トーク 第 3回   菊 池 段 会■

初めて会報担当いたしまして、ここまで原稿を書
くのに約12時間かかりました。今までの会報担当に
敏服致します。これも勉強かと思いつつもかなり疲
れますっやつばり私はピアノ相手にしていた方がい
いですネ,

ところでピアノはこの時期、雨が多いので湿気に

気を付けて下さい。ウンカリピアノの部屋の窓など

開けたままにしないで下さい。それから真冬も室内
の温度が激しくなりますので、かなり湿気があるの
です。ビアノ線が錆びたりするのは冬の方が多い位
です。最後に定期的に調律して下さい。長持ちしま

すよ……ぅ

☆ゴルフ同好会役員紹介

会長 小 林会員  部 長

会計 菊 池会員  監 査

会計補佐 宇 智国会員

☆野球同好会役員紹介

監督 高 村会員  部 長

☆エアコンの上手な使い方

冷や しすぎは電気の無駄だけでなく、体

にもよくありません。設定温度はなるべ

く控えめに、冷房時で 1℃ 高めにすると

約10%の 省エネになります。ひ と夏で

約370円のお得です。会社なら1,000円以

上違つて来ます。
エアフィルターの掃除は2週 間に 1日程

度行つて下さい。フィルターが目議まり

を起こす と風量が低下します。ひと夏で

約180円のお得です。会社なら500円以上

違ってきます。

藤本会員

高村会員

福島会員

(今週の担当 1菊 池 敏 )


